

Dos nuevos minibuses se integran a la flota municipal de Quintero para reforzar la atención a la comunidad

Con satisfacción y entusiasmo, el alcalde de Quintero, Rolando Silva Fuentes, junto al Concejo Municipal, recibió el lunes 16 de febrero dos nuevos minibuses adquiridos por el municipio, los que permitirán fortalecer la atención de los requerimientos de transporte de las distintas organizaciones sociales de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Son dos minibuses Hyundai nuevos, con capacidad para 32 pasajeros, gestionados por SECPLAN y la Oficina de Movilización Municipal, destinados a responder a la alta demanda de transporte municipal de la comunidad de Quintero.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la ocasión, el alcalde Rolando Silva Fuentes destacó la importancia de esta incorporación, señalando que “hoy se integran dos buses de 32 asientos que estarán al servicio de nuestros adultos mayores, deportistas, estudiantes y, en general, de todas las personas de la comuna que lo requieran”.

Dos nuevos minibuses se integran a la flota municipal de Quintero para reforzar la atención a la comunidad

Asimismo, la autoridad comunal recalcó que estos recursos fueron aprobados por el Concejo Municipal, haciendo un llamado a la comunidad a cuidarlos, ya que “son parte del patrimonio de la comuna de Quintero”. En ese sentido, enfatizó que se trata de “una incorporación muy relevante para el beneficio de la comunidad, ya que son buses año 2025, marca Hyundai, que cumplen con todas las normativas vigentes en materia de emisiones contaminantes”.

El proyecto fue licitado durante los meses de noviembre y diciembre de 2025 y, a partir de su entrega oficial, los minibuses entran de inmediato en funcionamiento, ya que cuentan con toda su documentación al día, incluyendo placa patente, revisión técnica y tarjetas de combustible.

Con esta adquisición, la Municipalidad de Quintero refuerza su compromiso con el fortalecimiento de los servicios municipales y con el apoyo permanente a las organizaciones sociales, promoviendo una comuna más conectada, inclusiva y al servicio de sus vecinos y vecinas.

y tú, ¿qué opinas?